

März/April
2023

INFORMATIONEN ZUM
NEUEN MONAT



START INS JUBILÄUM
50 JAHRE HERMANN-
LEESER-SCHULE



DELF-DIPLOM
11 SCHÜLERINNEN UND
SCHÜLER ERFOLGREICH



KUNSTAUSSTELLUNG
BESICHTIGUNG BIS
15.04.23 MÖGLICH

SCHULNACHRICHTEN

Informationen zum aktuellen Schulbetrieb

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

ich möchte Sie und euch über die Neuigkeiten an der Hermann-Leeser-Schule kurz informieren.

Der Februar startete mit der DELF-Prüfung unter Leitung von Frau Janik. Alle 11 Schülerinnen und Schüler haben das DELF-Diplom bekommen.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 9 starteten im Februar ihr Schülerbetriebspraktikum. Informationen rund um die Berufswahlorientierung können mit Herrn Werner Misch und Herrn Martin Rennemeier besprochen werden.



Im Februar fanden die Anmeldungen für die neuen Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 statt. 70 Schülerinnen und Schüler werden im nächsten Schuljahr auf drei Klassen aufgeteilt.



Die Hermann-Leeser-Schule wird in diesem Jahr 50! Im Bild sieht man ein Werk von Letizia Martinho aus der 6b, die ein riesiges Kunstwerk von der Hermann-Leeser-Schule gemalt hat. Frau Pross als Vertreterin der Stadtverwaltung, Frau Heilmann als Vertreterin der Stadtbücherei, Herr Schneider als Vertreter der Schule haben neben, Fritz Bertels (6d) und Lasse Eggemann (5a) als Schülervertretung den Auftakt zu unsrem Jubiläumsjahr in der Stadtbücherei gemacht. Zum Abschluss der Eröffnungsfeier präsentierte die 5a ihren „Marzipansong“ unter der Leitung von Herrn

Bromm. Konrektorin Petra Baune hatte bereits vorab in der „geschenkten Minute“ auf Radio Kiepenkerl berichtet. In der Stadtbücherei sind die Kunstwerke der Schülerinnen und Schüler noch bis zum 15.04.2023 ausgestellt.

Der Lernstand8 startete ebenfalls mit den ersten Prüfungen im Februar. In den Fächern Deutsch, Englisch und Mathematik können Schülerinnen und Schüler einen kleinen Einblick in ihren aktuellen Leistungsstand bekommen. Eine Rückmeldung an die Schülerinnen und Schüler und deren Eltern erfolgt im Kürze.

Unser Team hat mit Herrn Carsten Roth Verstärkung bekommen. Er übernimmt teilweise den Sportunterricht während der Abwesenheit von Herrn Frieder Marticke.

Am 08.03.2023 fand der Schülersprechtag statt. Hier wurden Ziele für die weitere Arbeit an der Schule besprochen.

Ruth Linnepe startet zum 01.04.2023 mit einer neuen Stelle und ist somit leider nicht mehr im Team des Kollegiums der Hermann-Leeser-Schule. Wir sagen Danke für die Unterstützung und wünschen alles Gute für die neuen Aufgaben an der neuen Arbeitsstelle.

Viele Jahre hat sich unser Hausmeister Markus Becker um die Hermann-Leeser-Schule gekümmert. Die Umbauarbeiten wurden in den letzten Jahren begleitet und auch in der Corona-Zeit war er eine wichtige und gute Hilfe. Nun hat sich Markus Becker entschieden, dass er die Arbeit im Rathaus als Hausmeister unterstützen möchte. Seine Bewerbung auf diese Stelle war erfolgreich und er wird ab April seinen Dienst im Rathaus aufnehmen. Für alle Hilfen und die großartige Unterstützung in vielen Bereichen sagen wir herzlichen Dank und wünschen alles Gute für die neuen Aufgaben!



Schulentwicklung und Elternarbeit

An der Hermann-Leeser-Schule startet in Kürze die Qualitätsanalyse. Ziel der Qualitätsanalyse ist es, durch ein Verfahren der externen Evaluation die Schule in ihrem eigenverantwortlichen systematischen Entwicklungsprozess, insbesondere der Unterrichtsentwicklung zu unterstützen. Ziel der Qualitätsanalyse ist, Schulen datengestützte Erkenntnisse über ihre schulische Arbeit zur Verfügung zu stellen, die sie für ihre Weiterentwicklung nutzen können. Hier werden auch Schülerinnen und Schüler und auch Eltern im Verfahren eingebunden. Weitere Informationen zur Qualitätsanalyse können unter https://www.bezreg-muenster.de/de/schule_und_bildung/qualitaetsanalyse_seb/qualitaetsanalyse/index.html nachgelesen werden.

Das Jubiläumsjahr soll in der Woche vor den Herbstferien mit dem Hermann-Leeser-Lauf starten. Danach werden von Dienstag bis Donnerstag Projekttag stattfinden. Eine Präsentation der Projekte und ein Festakt findet dann am 29.09.2023 statt. Über eine Unterstützung der Eltern an den Projekttagen würden wir uns sehr freuen. Gerne können Sie hier mit Ihren Ideen Kontakt mit uns aufnehmen.

Die Mitgliederversammlung der Fördervereins tagt am 26.04.2023 um 19:30Uhr in der Mensa.

Das steht in diesem Monat an

Die Hausmeisterstelle konnte nahtlos neu besetzt werden. Andreas Hoffschwelle war bisher bereits an den beiden Gymnasien in Dülmen im Einsatz. Ab April wird er ausschließlich an der Hermann-Leeser-Schule seinen Dienst aufnehmen. Wir freuen uns auf gute Zusammenarbeit und wünschen für die neuen Aufgaben alles Gute!



Am 20.04.2023 findet die Sprachprüfung für den Herkunftssprachlichen Unterricht statt.

Am 24.04.2023 findet von 8:00-13:00Uhr der Lehrersprechttag der Klasse 6c statt. Am 25.04.2023 folgt die Klasse 6d, am 26.04.2023 die 6b und am 27.04.2023 die 6a.

Die Berufsfelderkundung für den Jahrgang 8 findet am 26.04.2023 und am 28.04.2023 statt. Der Girls´ und Boys´ Day ist in diesem Jahr am 27.04.2023. Fragen zur Berufsorientierung beantworten Herr Werner Misch und Herr Martin Rennemeier.

Am 26.04.2023 findet um 19:30Uhr die Mitgliederversammlung unseres Fördervereins in der Mensa statt.

Vom 03.04.2023 bis zum 16.04.2023 sind in diesem Jahr die Osterferien. Der Unterricht beginnt wieder am 17.04.2023.

Ich wünsche allen einen guten Start in den neuen Monat, schöne Osterfeiertage, erholsame Ferien, viel Kraft, Ausdauer, Geduld, Verständnis, Gesundheit und weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen



R. Schneider